

お知らせ 農産物直売所の歳末大売り出し

新年を迎える準備は町内の農産物直売所で

福智町役場 産業振興課 農業林務係 ☎ 22-7767



←お正月用品を早めに準備して、すてきな新年を。

【上野の里ふれあい市】 休み 12月31日(火)～1月6日(日)
 ▶歳末大売り出し 12月26日(土)～30日(火) 12時まで
 ▶もちつき大会 12月26日(土) 10時～
 ▶正月用もち注文受付期間 12月28日(日)
 受け取りたい日の2日前までに、上野の里ふれあい市に電話(☎ 28-2017)または直接ご注文ください。
 料金 500g 500円(もち米持参の場合は3kg 1,500円)
 ※もち、あんもち、鏡もち(大・中・小)など、ご希望に応じます。

【方城特産館ふくちの郷】 休み 1月1日(火)～1月4日(金)
 ※12月31日(火)は16時まで、1月5日(土)は12時からの営業。
 ▶歳末大売り出し 12月20日(土)～31日(火) 16時まで
 ▶歳末イベント 12月14日(日)・21日(日)
 ※200食限定で来館者に豚汁をサービス。

【カナダふれあい朝市】 休み 12月28日(日)～1月6日(日)
 ▶正月用もち注文受付期間 12月13日(土)12時まで
 ふれあい朝市または役場産業振興課に直接(電話不可)ご注文ください。種類は小もちと重ねもち(大・中・小)です。
 受け取り日時 12月27日(土)7時30分～12時
 料金 1kg 1,000円(もち米持参の場合は1kg 600円)

お知らせ ごみ・し尿収集のお休みは1月4日回まで

年末年始は確認を！ごみ・し尿の収集休業日

福智町役場 住民課 環境衛生係 ☎ 22-7761

年 年末年始は、ごみ・し尿の収集業務が次の期間休止されます。みなさんのご理解とご協力をお願いします。

▶ごみ収集のお休み期間 **12月31日(火)～1月4日(日)**

▶し尿収集のお休み期間 **12月30日(火)～1月4日(日)**

※ただし町内の業者は27日(日)、28日(日)にも収集を行います。込み合いますので早めに各業者へご連絡ください。



イベント 2008 ロマンティック X'mas コンサート

プロが奏でる旋律で心地よいすてきな夜を

福智町中央公民館 ☎ 28-4100

美を閉じると幻想的な光景が広がる…そんな美しい旋律に酔いしれてみませんか。クリスマスを間近に控えた22日の夜に開かれるこのコンサートでは、超一流のゲストがモーツァルトやエルガーなどの名曲11曲をお届けします。この機会にぜひプロの音色を体感してください。

12月22日(月) 開場：18時30分 開演：19時
 ▶日時
 ▶場所 福智町地域交流センター(伊方4478番地1)
 ▶入場券 大人/2,000円、小・中学生/1,000円



↑入場券は福智町中央公民館および公民館金田・方城分館で販売します。数に限りがありますので、お早めにお買い求めください。全席自由。

ニュース 第3回福智町ふれあいマラソン大会

福智の風と声援を受け103人がゴール目指す

福智町教育委員会 生涯学習係 ☎ 28-2046

町 子育て連主催の「ふれあいマラソン大会」が11月16日に行われました。前回より36人多い103人の小中学生が参加し、学年ごとに600mから3kmを全力疾走。力を出し切った後は一緒に走った子ども同士で交流を深め合う場面もあり、他校生との友情が芽生えたようでした。



←今回最多参加の小学校、中学校の女子部 26人が一斉にスタート。

ニュース 世良彰彦さんが全国展入賞、日展入選飾る

揺彩で3度目の最高賞 日展でも17回目の入選

上野焼八幡窯 ☎ 28-2275

全 国規模の陶芸展「セラミックアートFUJI国際ビエンナーレ2008」で、上野焼窯元の世良彰彦さん(八幡窯・日展会友)の作品「揺彩」が「スペイン大使館大使賞」を受賞しました。この賞は著名作家しか応募できない推薦部門中で、最高賞にあたる栄誉として位置づけられています。今回、世良さんが大使賞を受賞した「揺彩」シリーズは、西日本陶芸展、現代美術九州会展に続き、展覧会で3回目となる最高賞受賞を飾りました。



「揺彩」 した。また、世良さんの新作「彩華」シリーズで臨んだ第40回日展では、通算17回目となる入選を果たし、二重の朗報が届けられました。

ニュース 福智町自立支援フォーラム

健康なからだづくりを342人のデータから提案

福智町社会福祉協議会 総務課 ☎ 22-6631



←講演の合間にも参加者一人ひとりの反応を見ながら具体的に説明する村田先生。

福 智に住む高齢者の体力の特徴や介護予防について講演する「自立支援フォーラム」が、11月1日に地域交流センターで行われました。講師は西九州大学のリハビリテーション学部教授で「福智町高齢者体力づくりプロジェクト」の代表を務める村田伸先生。町内の60歳以上342人を対象に行った体力測定結果を報告しながら、転倒の危険が高い傾向にあることなどについて会場に呼び掛けました。「積極的に地区のふれあい交流などに参加することが老化防止に効果的」という村田先生の話に、74人の参加者が真剣に聞き入り、自分自身や家族の健康を考える意識改革につながりました。

ニュース 全国算数授業研究会 福岡大会

全国の先生が市場小に算数授業の研究大会

福智町立市場小学校 ☎ 22-2009

よ り質の高い授業を目指す学校の先生を対象にした全国算数授業研究会主催大会が、12月26日(土)に市場小学校で開かれます。今回のテーマは「ゆ芽を育てる算数の授業」。研究集会などのほか、市場小をはじめとした日本各地の先生16人による公開授業が全クラスで行われ、全国から4～5百人の参加が見込まれています。県内一の算数先進校を目指す市場小で、全国トップレベルの実践研究が展開されます。

→昨年10月に同小で公開授業を行った田中博史先生(筑波大付属小)による講演では、魅力的な授業の極意が語られます。



ニュース 麻生渡知事から常陸宮殿下へ上野焼を献上

十時窯の上野灰釉壺が県知事からの献上品に

上野焼協同組合 ☎ 28-5864

県 主催事業への常陸宮同妃両殿下ご出席のお礼として、十時開甫さん(十時窯)の「上野灰釉壺」(写真)が選ばれ、麻生渡知事から献上されました。作品は江戸初期に使用された古上野釉を二重掛けした秀作です。



ニュース 日本伝統工芸展に熊谷さん、渡さんが入選

上野の茶器が高評価 伝統工芸展に2人入選

上野焼協同組合 ☎ 28-5864

匠 の技が集結する公募展「日本伝統工芸展」に福智町から熊谷保興さん(熊谷本窯)の「上野鉄釉茶入」(写真左)と渡久兵衛さん(渡窯)の「上野鉄釉櫛目文水指」が入選しました。陶芸部門は1230点の応募があり、入選常連のお二人ですが今回も狭き門を経ての高評価でした。なお、県内の展覧会は来年2月に福岡市で開かれます。



「上野鉄釉茶入」



「上野鉄釉櫛目文水指」